

KIRCHE KREATIV IN DER PAULUSKIRCHE

GOTTSEIDANK

PFR. MATTHIAS MITTELBACH
JUDITH BUNK, GITARRE
MUSIKALISCHER SEGNUNGSTEIL
MIT CRESCENDO

SONNTAG, 6. MAI 2018, 18.00

Die KIRCHE KREATIV ist eine Initiative der überkonfessionellen Bewegung CRESCENDO in Zusammenarbeit mit der ev.-ref. Kirche Basel-Stadt und der Alban-Arbeit.

Diese Gottesdienste mit professionellen Künstlern aller Sparten finden seit über 20 Jahren zehnmal jährlich in Basel statt. Ein besonderer Gottesdienst, nicht nur für Kirchen-Insider!

www.kirchekreativ.ch

Judith Bunk ist eine hervorragende junge Gitarristin, die in Basel studiert. Sie hat mehrere Preise bekommen, u.a. schon früh den 1. Preis beim Bundeswettbewerb "Jugend musiziert" sowie 2016 den Förderpreis der Basler Orchestergesellschaft.